

Afirma Nicolás Redondo

«Hay que actuar contra ETA como se luchó contra el franquismo»

Nicolás Redondo, secretario general de la UGT, afirmó ayer que los trabajadores han de actuar contra el terrorismo con la misma firmeza que se luchó contra el franquismo.

Madrid — Los socialistas y comunistas vascos convocan, para esta tarde en Bilbao, una manifestación contra el terrorismo de ETA y en solidaridad con todos los pueblos de España.

En la concentración, que discurrirá por el centro de la capital vizcaína, estarán ausentes Euskadiko Ezkerra y el Partido Nacionalista Vasco. Txiki Benegas, secretario general del PSC-PSOE, lamentó la ausencia del PNV «porque hubiera sido una oportunidad para los nacionalistas de pronunciarse sin ambigüedades solidariamente con los pueblos de España y de rechazo claro de la violencia y el terrorismo».

«Cáncer a extirpar»

Nicolás Redondo, secretario general de la UGT, afirmó ayer en Alicante, que «los trabajadores han de actuar contra el terrorismo etarra con la misma firmeza y ejemplaridad que se luchó contra el franquismo».

El líder sindical también manifestó —informa Pedro Miguel Campos— que «la violencia de la ETA es un cáncer que ha de ser estirpado cuanto antes porque

pueden terminar con nosotros y, especialmente, con la clase obrera».

El dirigente obrero se entrevistó, en la capital alicantina, con afiliados ugetistas del ramo de hostelería. «El pueblo vasco —dijo— no está representado por ETA, mi pueblo es solidario con el resto de los pueblos de España.» Constató que en Euskadi no se invierte porque hay temor, temor que se pretende hacer extensivo al resto del país.

Empresarios y trabajadores de Benidorm informaron a Redondo de «las numerosas anulaciones de reservas hoteleras que se habían producido especialmente en hoteles de cuatro estrellas». También se destacó que varios hoteles se convertirán en bloques de apartamentos.

Cargos electos de socialistas vascos hicieron público ayer un documento en apoyo de la manifestación que hoy se celebra en Bilbao. «Pedir amnistía —afirma el escrito— mientras las dos ramas de ETA asesinan es una burla cruel a los derechos humanos, a la democracia y al progreso.»

Juan María Brandés, diputado de EE, declaró ayer a Efe en San Sebastián



El ugetista Redondo pide energía contra los etarras.

que «ETA desaparecerá cuando se adopten las debidas medidas políticas y se llegue al clima de diálogo y comprensión mutua».

También manifestó que su coalición estaba pendiente de la puesta en libertad de José Ignacio Múgica Arregui para tomar una decisión «en torno a mi presencia o ausencia en Madrid». Confesó que «Múgica Arregui no tenía nada que ver con bandas armadas».

El Ayuntamiento guipuz-

coano de Eibar aprobó una moción en la que expresa su solidaridad con las zonas afectadas por el terrorismo de ETA (p-m). Votaron a favor los concejales del PNV y PSE-PSOE. En contra HH. Se abstuvieron los de EE.

El comité ejecutivo del Partido Comunista de Andalucía solicitó ayer una reunión urgente de los partidos representados en la Junta de Andalucía «para emprender iniciativas de masas que aislen la campaña de las bombas de ETA (p-m)».